Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéeces
Référence 8782
Prix 1 500 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée a cbté d'une zone verte inconstructible, surplombant la baie de
Cavalaire-sur-Mer, belle villa bénéficiant d'une vue mer alliant charme provengal et
intérieurs confortables.Cette villa aux nombreuses terrasses offre de grands
espaces de vie lumineux et ouverts sur |'extérieur, avec notamment 4 chambres, 3
salles de bains, une cuisine américaine équipée.Orientée plein sud, d'une superficie
d'environ 180 m2, la villa repose sur un magnifique terrain paysager de 2500 m2
aux essences méditerranéennes a l'abri des regards, et agrémenté d'une

piscine.Climatisation réversible. Carport. Place ...

Located at the top of the hills, overlooking the bay of Cavalaire-sur-Mer, beautiful
villa enjoying a sea view combining Provencal charm and modern interiors. This villa
with many terraces offers large, bright living spaces that are open to the outside,
including 4 bedrooms, 3 bathrooms, an equipped open-plan kitchen.Facing south,
with an area of approximately 180 m2, the villa sits on magnificent landscaped
grounds of 2500 m2 with Mediterranean species out of sight, and complete with a
swimming pool.Reversible climate control. Carport. Parking spot.A calm and green

environment, without any ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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